



México, el más golpeado entre los países de las economías emergentes

La recuperación económica de México va a ser una de las más débiles, estimó Standard & Poor's

Ciudad de México

La recuperación económica de México va a ser una de las más débiles de los países emergentes, estimó la calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P).

Por separado, Citibanamex consideró que la economía mexicana registra una “recesión profunda” a causa de la crisis del coronavirus.

S&P informó que la economía nacional tenía debilidades estructurales antes de la pandemia, como bajos niveles de inversión.

Además, señaló que la respuesta a la crisis sanitaria ha sido menor a la observada en otros países, con estímulos fiscales que apenas suman cerca de uno por ciento del PIB y que se basan en transferencias directas y con apoyos limitados a las pequeñas y medianas empresas.

Citibanamex previó que la economía va a caer 11.2 por ciento en 2020, “como resultado de decisiones de política inadecuadas respecto a la gestión de la pandemia y sus consecuencias económicas”.

Tan sólo para el segundo trimestre anticipa una contracción “severa” de 16.5 por ciento, y una pérdida de 1.4 millones de empleos en el año, más del doble de las plazas destruidas en la crisis de 1995.